

# PEMDES

## Masjid Ar Rohmad Bondowoso Dibangun, Kapolresta Magelang Sumbang 50 Sak Semen

Agung widodo - [MAGELANG.PEMDES.WEB.ID](http://MAGELANG.PEMDES.WEB.ID)

Sep 6, 2024 - 17:15



*Foto: Saat Kapolresta Magelang Kombes Pol Mustofa, S.I.K., S.H Menyumbang 50 Sak Semen di Masjid Ar Rohmad, Dusun Cepit, Desa Bondowoso, Kecamatan Mertoyudan, Kabupaten Magelang Jawa Tengah, Jumat (06/09/2024).*

MAGELANG- Masjid Ar Rohmad, Dusun Cepit, Desa Bondowoso, Kecamatan

Mertoyudan, Kabupaten Magelang saat ini sedang dibangun. Guna membantu pelaksanaan pembangunan itu, Kapolresta Magelang Polda Jawa Tengah Kombes Pol Mustofa, S.I.K., S.H. menyumbang 50 sak semen, Jumat (06/09/2024).

Hal itu dilakukan Kapolresta Magelang sebagai wujud kepeduliannya terhadap tempat ibadah, terutama di wilayah hukum Polresta Magelang. Bantuan dan amal jariyah selalu diberikan secara tepat oleh Kombes Pol Mustofa, sebagai dukungan atas pembangunan sarana ibadah.



Sumbangan semen diserahkan langsung oleh Kapolresta Magelang kepada Panitia setempat yang diwakili oleh Takmir Majid Ar Rohmad Cepit, Sugeng Mundakir.

“Kami berharap bantuan ini dapat mendukung kelancaran pembangunan. Sehingga masjid yang kokoh dan nyaman segera terwujud sesuai harapan masyarakat Dusun Cepit ini,” kata Kombes Pol Mustofa.

Takmir Majid Ar Rohmad Dusun Cepit, Sugeng Mundakir mengucapkan terimakasih atas bantuan semen dari Kapolresta Magelang. Disebutkan bantuan tersebut sangat bermanfaat untuk kelancaran pembangunan masjid tersebut.



“Atas nama panitia dan masyarakat Dusun Cepit, kami ucapkan terimakasih atas amal jariyah Bapak Kapolresta yang dititipkan di Masjid Ar Rohmad ini. Semoga Bapak kapolserta dan seluruh anggotanya senantiasa mendapat rezeki yang barokah, kesehatan, dan kelancaran dalam tugas-tugas kepolisian,” ucap Sugeng Mundakir.

Penyerahan bantuan tersebut dilakukan usai kegiatan Safari Kamtibmas. Turut menyaksikan penyerahan bantuan, sejumlah Perwira Polresta Magelang dan tokoh masyarakat setempat. (Humas)